

絹西小だより

常総市立絹西小学校
令和6年6月28日
第4号
学校長 飯田 靖宏

学校教育目標 明るく生き生きと学ぶ子どもの育成
合言葉 あふれる元気 あふれる笑顔 あふれる希望



子供たちの思いやりある行為

「心があたたまりました。」6月6日、学校評議員連絡会の中であった言葉です。ある日の放課後、学校評議員さんが車を運転中に横断歩道を渡る小学生を見つけ一時停止した。横断後、小学生は運転手に向けてお礼をした。誰かは分からなかったが、とても心があたまる出来事で、また同じ道を通るときに気持ちよく通れるとおっしゃっていました。この話を聞いて職員一同とてもうれしくなりました。横断後お礼をするという交通ルールはありませんが、運転手と歩行者のコミュニケーションの一環で思いやりの心を育成していきたいと思ひます。 校長 飯田 靖宏

学校では、安全教育の一環で交通事故防止を重視しています。5月22日には1、3年生対象に交通安全教室を実施しました。また、学校生活の中でも交通安全についてくり返し指導しています。「横断歩道を渡る前の左右確認、横断中は手を挙げる（運転手への意思表示）」「青信号でも自分の目で周囲を確認してから横断」「自転車に乗るときのヘルメット着用（努力義務）」等です。ご家庭でもお子さんの交通安全についてご指導よろしくお願ひいたします。

<7月行事予定表>

日	曜	主な予定	日	曜	主な予定
1	月	ふれあいスクール(～16:30)希望者	16	火	薬物乱用防止教室 6年生
2	火	金曜日課	17	水	読み聞かせ 4、6年
3	水	特別日課5時間授業	18	木	
4	木	特別日課5時間授業	19	金	1学期終業式(11:00下校 給食なし)
5	金	火曜日課 5時間授業	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	二者面談①
8	月	ふれあいスクール(～16:30)希望者	23	火	二者面談②
9	火	特別日課5時間授業 スクールカウンセラー来校日	24	水	二者面談③
10	水	特別日課5時間授業	25	木	二者面談④
11	木	特別日課5時間授業	26	金	二者面談⑤
12	金		27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	二者面談(予備日)
15	月	海の日	30	火	
			31	水	

<9月の主な予定>

- 2(月) 2学期始業式(給食なし)
- 7(土) 奉仕作業(予備日8日)
- 13(金) 避難訓練(引き渡し訓練)
- 19(木) 4年遠足
- 24(火) 委員会 月曜日課
- 30(月) クラブ

交通安全教室 5/22(水)

常総警察署交通課、スクールサポーター、交通安全協会の協力により、交通安全教室を行いました。道路は、自分たちだけでなく、自転車やバイク、自動車も通ります。交通ルールを確実に守り事故の防止につなげていきます。



食育指導 5/31(金)

豊岡小の栄養教諭による食育に関する授業を行いました。今回は2年生対象で「やさいのひみつをしろう」について学習しました。



学校評議員連絡会 6/6(木)

学校が、保護者や地域住民等の信頼に応え、家庭や地域と連携協力して一体となって子どもたちの健やかな成長を図ることをねらいとして実施しました。学校の様子の説明、授業参観などを通し、学校評議員の方から学校経営に対する貴重な意見をいただきました。



学校経営に関する説明



外国語の授業の様子



1人1台タブレットを活用した算数の授業

読み聞かせ

P T A、市の読み聞かせボランティアによる読み聞かせを行いました。「よく話を聞いてくれてうれしいです。」「静かに集中して話を聞いてくれました」等おほめの言葉をいただきました。



薬物乱用防止教室6/10(月)

茨城県警より講師を迎え、薬物乱用防止教室を5年生対象に行いました。薬物の有害性、危険性について学ぶことができました。



資源回収 6/15(土)

新聞紙や段ボールなど資源物の回収を行いました。多くの保護者、地域の皆様に協力していただきました。収益金は学校の教育活動に使用していきます。



授業力向上に向けて

県教育研修センターと連携し、教員の授業力向上、児童の主体性を高める授業の在り方について研修を行いました。



教育実習生 菅原先生

本校卒業生の菅原さんが教育実習を行いました。子供たちと充実した日々を過ごしました。



5/27～
6/21

明るく生き生きと学ぶ児童の様子



2年生 国語 同じ部分をもつかん字



6年生 家庭 調理実習



6年生 国語 構成を考えて、提案する文章を書こう
(校長先生にインタビューしている様子)